

## **Schweizermeisterschaften 2017 in Sulgen**

### **2-Stellung Kombination 30 m Gold für Renato Harlacher**

(fk) Der 1. Teil der SM 30 m wurde am Samstag, 5. August bei drückender Hitze ausgetragen. Der Wettkampf in der Königsdisziplin 2 Stellungen-Kombination Elite wurde durch die Konkurrenz der Mitglieder der WM-Nationalmannschaft geprägt. Im mehrstündigen, schweisstreibendem Programm 30 Schuss stehend und 30 Schuss kniend wurden die 8 Startplätze für den kommandierten Final erkämpft. Renato Harlacher führte mit 582 Punkten das Feld an, mit 5 Pt. Rückstand startete Roman Gohl und auch als Medaillen-Anwärter Jonas Hansen mit 574 Pt. Die nächsten 4 Verfolger waren punktgleich mit 569 Zählern und der 8. Finalplatz nahm 568 Punkte mit. Im spannenden Final schoss Roman Gohl mit 95 Punkten das höchste Resultat, aber Renato Harlacher verteidigte seine Spitzenposition und wurde mit 3 Pt. Vorsprung Schweizermeister, Roman gewann die Silbermedaille. Jürg Ebnöther, 5 Punkte hinter Jonas Hansen gestartet nahm die Verfolgung auf, erreichte mit seiner Finalpasse von 94 Punkten den 3. Podestplatz und verwies Jonas um 1 Punkt auf Rang 4. Im hinteren Feld verbesserte sich Christof Arnold vom 8 auf den 5. Schlussrang.

### **Stehend: zweites Gold für Renato Harlacher**

In diesem Wettkampf gilt das Stehendprogramm zugleich als „Schweizermeisterschaft stehend“. In dieser Disziplin gewann Renato sein 2 Schweizermeister-Gold, Silber für Jonas Hansen und Bronze gewann Roman Gohl.

### **Junioren, 2-Stellungs-Gold für Sarah Hügli**

Am Nachmittag wurde der 2-Stellungswettkampf der Junioren ausgetragen. Diesen nur bezüglich Temperatur heissen Durchgang gewann Sarah Hügli, Beringen vor Philipp Schleiss, Kirchberg BE und Philipp Wegmüller, Schwarzenburg. Gleiche Rangfolge in der Meisterschaft „Stehend 30 m“. Bedenklich ist die Beteiligung in dieser Disziplin, nur 5 Jugendliche gemeldet. Da müssen die Nachwuchs-Verantwortlichen aller Sektionen sich bemühen, ihre Schützlinge auch für das Stehendsschiessen zu begeistern.

### **Kniend-Meisterschaft: Gold für Jürg Ebnöther**

Im 2. Teil standen am Sonntag-Vormittag die Schweizermeisterschaften kniend Elite im Programm. Der Temperatursturz in der Nacht machte diesen Wettkampftag erträglicher. Die 47 für die Teilnahme qualifizierten Schützinnen und Schützen kämpften in 2 Ablösungen um die 8 Startplätze zum kommandierten Final. Die Zwischenrangliste führte Jürg Ebnöther mit 295 Punkten an, der 8. Rang war nur 5 Punkte dahinter. Im Final änderten die Medaillen-Ränge nicht mehr, Gold und Meisterglocke für Jürg Ebnöther, Rümlang, Silber an Vereinskollege Renato Harlacher, Bronze gewann Roman Gohl, Neuhausen.

### **Kniend-Meisterschaft Junioren: Gold für Michael Hehli**

Am Nachmittag traten 2 Juniorinnen und 7 Junioren zu ihrem -Meisterschafts-Wettkampf Kniend an. Nach den 30 Pfeilen führte Michael Hehli, Degersheim die Rangliste an vor Sarah Hügli, Beringen und Tonia Felber, Ettiswil. Im kommandierten Final verteidigten diese Ihre Positionen und durften dann die entsprechenden Medaillen entgegennehmen. Da nur 9 Jugendliche den Wettkampf bestritten durfte auch Rang 9 den Final ausser Konkurrenz zwecks Wettkampferfahrung sammeln mitschiessen.

### **Besten Dank**

Erwin Grossglauser hatte den Event bestens vorbereitet. Es steckt viel Arbeit dahinter, Resultate und Ranglisten Heimrunden, Aufgebot der Qualifizierten, über 3700 Scheiben etikettieren und bündeln, Vorbereitung vor Ort usw. Auch führte er die Wettkämpfe mit Unterstützung seiner Frau Maria für die Auswertung und am PC Hans Gerber souverän durch. Die Ranglisten wurden jeweils sofort ins Internet geladen und sind seither in der Homepage easv.ch abrufbar. Auch dem ASV Sulgen und seiner Crew im Schützenhaus und Festwirtschaft gebührt grösstes Lob und herzlichen Dank. Wir freuen uns auf das Wiedersehen in diesem Stand mit 24 Laufscheiben